
 

 

地区社協だより 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域福祉の一層の推進と充実を図ることを目的に、第 35回保土ケ谷区社会福祉大会「ほっとなまちづくり 

フォーラム」が 12月 16日（土）に開催されました。保土ケ谷中地区として地域の活動を皆様にご報告いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保土ケ谷ほっとなまちづくりフォーラム開催 

 

中地区社協代表の左近副会長・内藤副会長・根本事務局長による発表 

保土ケ谷中地区社会福祉協議会 

 会長 山﨑 滋 

  

定例会で、地域の課題に取り組む検討会メンバー 

 

① 保土ケ谷中地区の特色 

② これまでの取り組み 

③ 中地区で起きている問題 

④ 今後の検討テーマ 

⑤ 地区社協定例会定期開催 

⑥ 2年間の取り組みと活動における福祉的成果 

⑦ 今後に向けての課題と抱負 



：編集後記： 

会社をリタイヤ後、早や 4年経ち、地域の皆様と接する機会が多くなりました。 

昨年12月16日（土）の『保土ケ谷ほっとなまちづくりフォーラム』では、左近、内藤両副会長と共に当地区の活動

状況を発表させて頂きました。さらに地域の皆様とのふれあいの場を大切に、お互いの絆を深めていければと思って

おります。    ≪根本和治≫ 

【編集委員】根本和治、石井 透、左近 徹、太田正夫、内藤好夫、 根本道枝、蛯子真由美、村上晶子、吉川 明 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

責任者：山﨑 滋 

平成 29年度の活動も充実していました！！ 

新しい居場所づくりや子どもたちとのふれあい、みんなの笑顔に包まれました。 

葵の会/初音小 3年生との交流会 

一二三会／落語鑑賞 

子育てサロンシュークリ－ム/クリスマス会に初音小の松井校長先生が遊びに来てくれました！！ 


